

40 Boule-Teams kämpfen um den Meistertitel

Die kalte Jahreszeit ist vorbei. Jetzt können endlich auch die Freunde der Metallkugeln wieder ihre beliebte spielerisch-sportliche Beschäftigung aufnehmen. Bernd Adrian und Rolf Rösemeier, die beiden Organisatoren der Stadtmeisterschaft, haben im Gelldorfer Dorfgemeinschaftshaus die Vorrundengruppen ausgelost.

Obernkirchen. Gemeldet haben sich 40 Mannschaften, die in acht Gruppen um einen Platz in der Zwischenrunde kämpfen, die im Vorjahr mit 16 Teams ausgetragen worden war. Zumindest die beiden Finalteilnehmer dürfen sich berechtigte Hoffnung machen, Anfang September bei der Qualifikation für die Kreismeisterschaft in Bad Eilsen an den Start gehen zu können. In der Vergangenheit war dort die Ausbeute der Obernkirchener Teams nicht so berauschend. Das soll anders werden. Das Niveau hat in der Bergstadt zugenommen, von einem eindeutig favorisierten Team ist nicht die Rede. Das verspricht viele spannende Spiele. Die Auslosung ergab folgende Einteilung: **Gruppe 1:** Kohlenberger Frauen, Kunterbunt, Fremdenverkehrsverein Krainhagen I, Drei plus eins und Trio Infernale. **Gruppe 2:** Spielmannszug II, Nabu, Team Völkening, Fremdenverkehrsvereins. Krainhagen III und Jaune Blanc. **Gruppe 3:** Highway 2233, SVO I, Volksbank, Les Filous und Bürgerrott Krainhagen. **Gruppe 4:** Kollbergsiedler I, Sparkasse, Die Kohlenberger, Löschpumpen I und Trödelrunde. **Gruppe 5:** Kollbergsiedler II, Klause, Damen der Dorfgemeinschaft Gelldorf, Alte Herren SV 45 und Löschpumpen II. **Gruppe 6:** Löschpumpen III, Fremdenverkehrsverein Krainhagen II, Team BRD, Lokale Agenda 21 und Spielmannszug I. **Gruppe 7:** SPD Gelldorf, SVO II, Herren Dorfgemeinschaft Gelldorf, Förderverein Plumpaquatsch II und Bollerbrüder. **Gruppe 8:** BVB-Fans, Le Boule danseuse, Förderverein Plumpaquatsch I, BBH Team Grün und Alte Herren SV 45 II.